



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Remise des clés d'un camion électrique Renault E-Tech, un pas de plus vers la mobilité durable

Grâce à l'ANFA, le GARAC a acquis un tracteur routier électrique auprès du Groupe Lenormant Renault Trucks pour la formation de ses apprentis de la filière Maintenance des véhicules de transport routier

Le GARAC, l'Ecole nationale des professions de l'automobile et de la mobilité, a acquis son premier tracteur routier électrique, un Renault E-Tech auprès du Groupe Lenormant Renault Trucks. Cet achat a été possible grâce au soutien financier de l'ANFA (Association Nationale pour la Formation Automobile). Si les apprentis de Bac et de BTS Maintenance des véhicules de transport routier ont déjà pu découvrir le camion électrique grâce au prêt de véhicules de différentes marques, c'est pour la première fois que le GARAC dispose à demeure d'un véhicule industriel électrique. La remise des clés a eu lieu le mercredi 2 avril à 12h dans les locaux du GARAC, en présence de M. Nicolas LENORMANT, Co-Dirigeant du Groupe Lenormant et Président du Métier Véhicules industriels chez Mobilians et en présence du Conseil d'Administration du GARAC.

Un engagement en faveur de la transition écologique

L'acquisition par le GARAC de ce camion électrique s'inscrit dans sa démarche de sensibilisation et de formation des futurs professionnels de l'automobile aux enjeux de la transition énergétique. Ce véhicule permettra aux élèves de se familiariser avec les technologies électriques et de développer des compétences essentielles pour l'avenir de la mobilité.

Un investissement dans l'avenir des professionnels de l'automobile

La volonté du GARAC est de préparer ses élèves et apprentis aux métiers, en phase avec les évolutions du marché et les enjeux environnementaux. Grâce à ce nouvel équipement, les futurs professionnels de l'automobile seront formés aux véhicules électriques, des compétences de plus en plus recherchées par les entreprises du secteur.



Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile et de la Mobilité

Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé de MOBILIANS, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24500 jeunes depuis plus de 75 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 500 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- 3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*
- 3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Management*
- Et pour 26 diplômes d'État et de la Profession : BAC Pro, CQP/TFP, BTS, Licence, Ingénieur.*

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

77 jeunes filles sont en formation.

A propos du Groupe Lenormant :

Concessionnaire poids-lourd depuis plus d'un siècle, le Groupe Lenormant emploie localement près de 650 personnes organisées selon quatre activités : les Véhicules Industriels, les Matériels de Manutention, les Pneumatiques, les Pièces & Services pour les véhicules Multimarques. Fort d'une cinquantaine d'implantations en Normandie, Picardie, Occitanie, Grand-Est et Ile de France, le groupe centenaire, dont l'actionnariat est toujours 100% familial, a toujours cherché à organiser une prise en charge globale des besoins de ses clients utilisateurs de véhicules professionnels avec une forte complémentarité de l'ensemble de ses métiers.

Au-delà des métiers traditionnels de concessionnaire, loueur, dépanneur ou distributeur de pièce et d'équipement, le Groupe Lenormant gère actuellement au quotidien, pour l'ensemble de ses métiers, plus de 8000 véhicules & matériels dans l'intérêt de ses clients.

Depuis plus de 25 ans, le Groupe s'est particulièrement engagé en faveur de la formation de ses futurs collaborateurs et emploie actuellement une centaine de jeunes en apprentissage tant sur les postes techniques qu'administratifs ou commerciaux. Chaque année un nombre significatif de ces jeunes est formé au GARAC qui reste, pour le Groupe, l'école de l'excellence de notre profession.

L'expertise d'un leader au service des professionnels : <https://www.lenormant.fr>

Contact Presse : jsavoye@lenormant.fr